Nachrichtenübersicht LLG-Newsletter Nr. 27

Leseratten unter sich 31. Januar 2018



Am 30. Januar fand der regionale Entscheid des Vorlesewettbewerbs der Stadt Leverkusen am LLG statt.

Ehemaligen-Treffen 2018: Termin und Anmeldung 31. Januar 2018



Die Jahrgänge 2013, 2008, 2003, 1998, 1993, 1988, 1983, 1978, 1973 und 1968 feiern am Samstag, **29. September 2018** ab 19:00 Uhr bis 23:30 Uhr in der Schule: in Cafeteria und Aulafoyer, am Ost- und Südstrand, auf der Insel, Schnecke und Bühne im Foyer. Für das leibliche Wohl sorgen SchülerInnen der Stufe Q2, die Online-Registrierung ist seit Anfang Februar 2017 möglich.

Das White-Horse Theatre am LLG 26. Januar 2018



Die Jahrgangsstufe 6 durfte sich auch dieses Jahr über den Besuch des englischen White Horse Theatre bei uns in der Aula freuen und das Stück "Billy's Friend" by Peter Griffith hat für viel Freude gesorgt.

Offene Türen am LLG 24. Januar 2018



Der Wechsel in die weiterführende Schule ist keine einfache Entscheidung – umso wichtiger ist es, ein umfassendes Bild von den potentiellen Schulen zu bekommen. Entsprechend fanden viele Grundschülerinnen und Grundschüler mit ihrem Eltern am 20. Januar den Weg ins LLG, um sich einen persönlichen Eindruck unserer Schule zu machen.

Die Courage-AG besucht den Kalker Kindermittagstisch 24. Januar 2018



Die Courage-AG setzt sich für eine lebenswertere Welt in unserer Schule und in unserer Stadt ein. Wie man konkret Bedürftigen helfen kann, erfuhren die Mitglieder der AG bei einem Besuch beim Kindermittagstisch in Köln-Kalk.

Cronica 16/17 jetzt online verfügbar 24. Januar 2018



Die letzten Exemplare der aktuellen Cronica waren am Tag der Offenen Tür innerhalb weniger Minuten vergriffen und viele interessierte Leser mussten sich mit dem Ansichtsexemplar begnügen. Interessierte Leser finden die Ausgabe des letzten Schuljahres nun unter dem obigen Link. Das Team der Cronica freut sich immer über Mitstreiterinnen und Mitstreiter! Melden Sie sich einfach unter cro-

nica@landrat-lucas.org

MINT-Camp Produktionstechnik 24. Januar 2018



Das Camp zur Produktionstechnik an der RWTH Aachen, welches ich im November vergangenen Jahres besuchte, war mein erstes. Nach eigener Anreise, bot das gemütliche Hostel in Bahnhofsnähe einen Ausgangstreffpunkt sowie gleichzeitig die Unterkunft für die nächsten drei Tage.

Duell der Leistungskurse 24. Januar 2018



Jedes Jahr steht der Abiturjahrgang vor der Herausforderung, die Abikasse zu füllen. Die diesjährige Q2 veranstaltete zu diesem Zweck ein Duell der Leistungskurse, das viel Geld und Spaß einbrachte.

Erasmus+ Projektfahrt nach Schweden- Jetzt bewerben! 06. Januar 2018



Als Schülerinnen und Schüler der Stufe 8-Q1 könnt ihr euch für die nächste Fahrt bewerben. Im Rahmen des Erasmus+-Projekts "Keep on moving eco-friendly" geht es vom 13.4.- 19.4.2018 zu unserer Partnerschule in Täby bei Stockholm und auf die Insel Gotland. Dort werdet ihr mit Schülern aus Kopenhagen und Izmir daran arbeiten, Fortbewegung in unseren Gemeinden nachhaltiger zu gestalten.

Zweitzeugen hundertfach 05. Januar 2018



Einen besonderen Abend erlebten die Gäste des Gedenkabends zur Reichspogromnacht am 9. November. Zwar war kein Holocaustüberlebender anwesend, aber trotzdem hatte man einen engen Kontakt. Lesen Sie, wie der Verein "Zweitzeugen" dabei helfen konnte.